

### **INFORME DE GESTIÓN CONVIVENCIA ESCOLAR MARZO - ABRIL**

En nuestro compromiso por promover un ambiente escolar saludable y seguro, el Equipo de Convivencia Escolar del Colegio Alcántara de Peñalolén se complace en informar a la comunidad educativa sobre las acciones llevadas a cabo durante el mes de abril:

#### **"La Aventura de Criar: Comenzando la Autonomía"**

El ciclo se desarrolló a través de una alianza entre el equipo de convivencia escolar junto con el **Centro General de Padres y Apoderados**, y la **Municipalidad de Peñalolén**. El programa contó con la participación de diversos profesionales y estuvo dirigido a los estudiantes del ciclo de Pre Básica, teniendo como objetivo fortalecer habilidades de autonomía y desarrollo emocional en nuestros estudiantes más pequeños, promoviendo un sano crecimiento y desarrollo integral.

#### **Programa de Parentalidad Positiva (Triple P)**

Se llevaron a cabo dos jornadas del seminario **"Triple P"** para padres. Una destinada a padres con hijos entre 0 y 12 años, y otra para padres con hijos entre 12 y 17 años. El seminario "Triple P" es un programa reconocido a nivel internacional que busca fortalecer las habilidades parentales, brindando herramientas prácticas y efectivas para la crianza y el manejo de conductas difíciles en los hijos.

#### **Prevención del Uso de Drogas**

Se realizó una charla preventiva para el nivel de II Medio sobre **"Prevención del Uso de Drogas"**, dictada por el psicólogo del grupo Alcántara-Alicante, Sr. Simón Seguí. Esta charla tuvo como objetivo brindar información y concientizar a los estudiantes sobre los riesgos asociados al consumo de drogas y promover una actitud responsable frente a este tema.

#### **"Prevención del Suicidio Adolescente"**

Se llevó a cabo una capacitación del personal docente en **"Prevención del Suicidio"** dictada por el psicólogo Simón Seguí. Esta charla tuvo como objetivo sensibilizar y capacitar a nuestro equipo educativo en la detección temprana y manejo de situaciones de riesgo, fortaleciendo así nuestra labor de prevención y asistencia integral a los alumnos.

### **Reunión Equipo de Seguridad**

En el ámbito de la seguridad, se sostuvo una reunión con el **Equipo de Seguridad de la municipalidad de Peñalolén**, con el fin de incrementar las rondas preventivas al ingreso y salida de los estudiantes del establecimiento, fortaleciendo así la seguridad de la comunidad educativa.

### **Reunión SENDA Previene**

Adicionalmente, se llevó a cabo una reunión con el equipo de **SENDA Previene**, con el objetivo de trabajar en conjunto en la prevención del uso de drogas y alcohol en los alumnos, promoviendo así una cultura de prevención y concientización sobre este tema.

Las acciones mencionadas anteriormente son parte del compromiso del Equipo de Convivencia Escolar por promover un ambiente educativo seguro, saludable y respetuoso, fortaleciendo la prevención y atención integral de situaciones que afecten la convivencia y el bienestar de nuestra comunidad.

Agradecemos la participación y el apoyo de nuestra comunidad educativa en estas acciones, y reafirmamos nuestro compromiso por seguir trabajando en conjunto para asegurar una educación de calidad y una convivencia escolar positiva.

Atentamente,

Alfred Carreño Escobar

Encargado Convivencia Escolar

